
・インフルエンザが流行って
います。手洗いうがいを徹底
しましょう。
・路面が滑りやすくなってき
ます。滑りにくい靴を選ぶな
ど、足元に気を付けましょう。
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市内の様子
エゾシカの出没が相

次いでいます。山に近

い道路を走行する際は

気を付けましょう。ま

た、市街地でも目撃さ

れており、見かけた場

合は近寄らないように

しましょう。

水間

担
当
の
一
言

令和5年12月20日 令和5年度 町連研修講演会

令和6年 1月15日 令和6年 新年交礼会並びに表彰式

令和6年 1月25日 女性部会新年交礼会「女性の集い！」

今後の予定

ＳＮＳでより便利に
コロナ禍以降、対面で会話する機会が減り、SNSが注目を浴

びるようになりました。そこで、町内会においてSNSがどのように

使われているのか聞いてみました。ラインを使用している町内会

では、役員さん同士でグループを作成し、情報を共有していると

いうものや、公式アカウントを作成し、情報発信をしている町内

会もありました。

ラインの他にはフェイスブックを活用している町内会もありまし

た。フェイスブック上に活動報告を載せたり、市から公表される情

報を引用するなど有効活用されていました。投稿には、写真と

メッセージが掲載されており、活動の様子が伝わってきました。

ただ、なかなかフォロワーが増えずに回覧板の方が効果的だっ

たという町内会もあり、地域にあわせた対応が大事だと思いまし

た。

聞き取った内容から、町内会におけるＳＮＳ使用のメリットとし

ては即時性があり、いつでもどこでも、投稿、閲覧することが可

能なところだと思います。また、ＳＮＳもさまざまなものがあり、ラ

インなどのチャットが主となるものについては、情報共有や、情

報周知のやり取りに向ていると思います。対してフェイスブック

は、写真と文面をセットで投稿することにより、より動きのある情

報共有が可能になると感じました。

文面が主なコミュニケーション方法になるので、やり取りが簡

素なものになりやすいというデメリットもありますが、場合によっ

ては、紙の節約にもなりますし、今まで電話で一人一人に連絡

を取っていたものも、一度で済むようになります。ぜひ導入を検

討してみてはいかがでしょうか。

もし、SNSの活用に興味がありましたら、市民生活課までご連

絡ください。
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総世帯数400世帯以下の町内会と合同で事業を行うと助成

金が出ます。（最大5万円）

予算も限られているため、興味がありましたら、まず

市民生活課までご連絡ください。

例：防犯パトロール、ラジオ体操、廃品回収

防災訓練など

町内会連合会からのお知らせ

研修講演会・新年交礼会（町連、女性部会）の申

し込みを受け付け中です。ぜひ、ご参加ください！

申し込み〆切
研修講演会 12月11日
町連新年交礼会 12月15日
女性部会新年交礼会 12月22日

ラインの
友達登録
二次元コード

「はにほう」が掲載されているページの
二次元コードです。
白黒印刷で回覧している場合や、印刷が
見にくいなどあれば、こちらの二次元コード
をご活用ください。

市民生活課からのお知らせ

皆様のご参加
お待ちしております！

日時：１２月１８日（月）
時間：午後５時３０分
場所：文化会館

集金方法教えてください
町内会費の集金方法についても聞いてみました。結

果は下の表のとおりです。

一番多かった回答が、班長さんが対面で集金してい

るというものでした。直接訪問することで、安否確認に

つながることや、つながりを持つことで、何かあった時

お互いに協力できるという考えのもと、対面での集金に

しているという意見もありました。

郵便振込をしている町内会からは、集金の負担が無

いから、町内会に加入するという声もあるとのことでし

た。

他には、会館に来てもらい会費を払ってもらうという

町内会もありました。会館や、町内会活動について

知ってもらうためこのようにしたそうです。会費を集金

する方の負担も減り、町内会を抜けた方が再加入した

事例もあるそうです。ぜひ、参考にしてみてください。

対面 郵便振込 その他
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